zu ⁻	$\Gamma \cap \Gamma$)	
ZU	IVE		

Mainz, 17.09.2019

Anfrage 1388/2019 zur Sitzung am Begrünung im Zollhafen (FDP)

Die Stadt Mainz hat inzwischen die Südmole des neuen Stadtquartiers Zollhafen freigegeben und läd die Mainzer Bürgerinnen und Bürger am 21. September zu einem großen Bürgerfest ein. Etliche Bänke, 45 Bäume und der Blick auf den Rhein sollen an der Südmole die Besucher zum Ausruhen und Verweilen einladen. Das Gelände der Südmole wurde dazu mit dem am Mainzer Rheinufer typischen historischen Kopfsteinpflaster ausgelegt.

An der Nordmole soll als Ausgleich zum asphaltierten Südufer eine große Wiese entstehen. Darauf hatte man sich bei den Planungen geeinigt. Das gesamte Stadtquartier soll 2025 fertig sein

Wir fragen an:

- 1. Wurde bei der Umsetzung der Neugestaltung der Südmole alle Vorgaben des Bebauungsplanes eingehalten. Wenn nein, welche entfielen und warum?
- 2. Konnten darüber hinaus weitere Umsetzungen durchgeführt werden, z.B. weitere Baumbepflanzungen über den Bebauungsplan hinaus?
- 3. Werden alle Festlegungen des Bebauungsplanes bei der Neugestaltung der Nordmole eingehalten? Wenn nein, warum nicht?
- 4. Sieht die Verwaltung Möglichkeiten über den Bebauungsplan hinaus, weitere Baumbepflanzungen im Bereich Nordmole umzusetzen?

David Dietz Fraktionsvorsitzender